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рабочий визит z
Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Владимирович Гладков  в 
минувшую субботу побывал  в Ше-
бекинском городском округе. Он оце-
нил состояние дорог и социальных 
объектов,  пообщался с жителями 
приграничных сёл. 

В ходе рабочей поездки глава региона 
проверил качество дорог в селе Се-

реда.  Решено отремонтировать их до кон-
ца 2022 года.

- Средства на реконструкцию дорож-
ной инфраструктуры мы получили из фе-
дерального бюджета. Но для того, чтобы 
село возрождалось, также необходимы де-
тские сады, школы и центры культурного 
развития, - отметил Гладков.

Глава администрации Владимир Нико-
лаевич Жданов сообщил,  что уже  подго-
товлена необходимая проектно-сметная 
документация для создания в Середе соци-
ального кластера. И место под строительс-
тво школы-детского сада уже согласовано с 
жителями. Губернатор поддержал инициа-
тиву по возведению школы и заверил, что 
областные власти помогут шебекинцам с  
финансированием  строительства  столь 
важного и нужного объекта.

 Вячеслав Владимирович Гладков наме-
рен возобновить традиционные встречи 
с жителями районов.

- Очень хочу вернуть наши встречи «на 
ногах», чтобы узнавать, что тревожит жи-
телей, на что в первую очередь следует об-
ращать внимание. Вижу, что потребность 
в таких встречах есть. Погода уже на на-
шей стороне, надеюсь, и эпидситуация 
в ближайшее время позволит такие встре-
чи провести, – сказал губернатор.

Глава региона познакомился, как ра-
ботает информационный центр на пог-
раничном пункте пропуска в Шебекино. 
Выяснилось, что он очень востребован.

- Украинская сотовая связь у многих пе-
рестаёт здесь работать.  Поэтому, помимо 
горячего чая, спального места, здесь в цент-
ре есть телефон, чтобы сообщить родствен-
никам о переходе границы, – расказал Глад-
ков на своей странице во «ВКонтакте».

Прибывшие граждане Украины могут по-
лучить в центре нужную им информацию. 
В основном люди интересуются тем, как за-
казать такси и где обменять деньги. Каж-
дый час от пограничного пункта в город хо-
дит бесплатный автобус,  который достав-
ляет людей до автостанции или в магази-
ны. Один раз в день он  ездит в пункт вре-
менного размещения  в Белгород.

Помимо  информационного  центра,  в 
ходе рабочей поездки  губернатор посетил 

пункт приёма гуманитарной помощи, где 
принимают и сортируют грузы из других ре-
гионов России, а потом отправляют на Ук-
раину. Последняя партия  -  9 тонн продук-
тов, в том числе сахар, гречка, растительное 
масло и другое, а также предметы  первой 
необходимости - пришла из Орловской об-
ласти.  Всего жителям ДНР, ЛНР и пригра-
ничных областей Украины уже доставлено 
4500 тонн гуманитарной помощи.

- Я рад, что общими усилиями у нас 
получается оказывать помощь, в которой 
нуждается, наверное, самая незащищён-
ная часть жителей Украины. И, несмотря 
на сложную ситуацию, человеческие от-
ношения преобладают над всем осталь-
ным, – отметил Гладков.

Также глава региона встретился с вра-
чом-онкологом Шебекинской ЦРБ Ильёй 
Шушко, который воспользовался регио-
нальной  программой  по  обеспечению 
жильём медработников. В  2019 году он 
окончил медицинский университет в Смо-
ленске. Потом  с семьёй переехал в Белго-
род, чтобы поступить в ординатуру БелГУ. 
Вскоре молодой медик нашёл работу в Ше-
бекино, где ему выделили квартиру.

- В Шебекино много планов по разви-
тию прогулочных и парковых зон. Сам 
район достаточно яркий. Люди здесь доб-
рожелательные. Вы сделали очень хоро-
ший выбор, – сказал Вячеслав Гладков.

Сейчас Илья Шушко работает в центре ам-
булаторной онкологической помощи  Шебе-
кинской центральной районной больницы. 
На новом месте его встретили радушно.

-Коллектив очень хороший. Мне, как 
молодому специалисту, помогают сове-
тами. Главное, что пациенты тоже рады. 
Я уже рассказал своим друзьям-коллегам 
из других регионов о перспективах разви-
тия здесь. Многие задумались о переезде, 
– поделился Илья Шушко.

Вячеслав Гладков заметил, что работу 
коллегам Ильи могут найти в любом райо-
не Белгородской области.

- Мы всегда рады новым специалистам. 
В каждом муниципалитете региона можем 
найти вакансию и предоставить квартиру, 
– подчеркнул губернатор.

А когда молодой доктор рассказал  о 
планах по расширению семьи, глава ре-
гиона сообщил ему ёще об одной социаль-
но важной областной программе.

 - Мы помогаем не только врачам, но и 
многодетным семьям, а по новой региональ-
ной программе начали строить для них ин-
дивидуальное жильё. Поэтому можете сме-
ло планировать сразу большое пополнение. 
Мы поддержим, – отметил  Вячеслав Влади-
мирович Гладков.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото пресс-службы 

Правительства Белгородской области

Оценил ситуацию и поговорил с людьми
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Заведующий гаражом шебекинской 
«Коммунальной службы сервиса» 
рассказал о трудовых буднях своего 
подразделения.

Конец нынешней зимы выдался про-
блемным. Снегопад, гололёд, посто-

янные перепады температур. Но благода-
ря ответственности сотрудников муници-
пального автономного учреждения «Ком-
мунальная служба сервиса» шебекинцы пе-
режили это время бесперебойно, всё, что 
зависело от коммунальщиков, было вы-
полнено. Работники вставали в пять утра, 
чтобы расчистить автотрассы и централь-
ные улицы, а возвращались домой позд-
ним вечером. Не последнюю роль в этом, а, 
может, и главную, сыграли сотрудники ав-
топарка. Нам удалось встретиться с его ру-
ководителем Владимиром Комиссаровым 
и поговорить работе подразделения.

– Владимир Игоревич, прежде всего, 
расскажите об основных видах деятель-
ности атопарка.

– Наш «гараж», как у нас принято го-
ворить, является структурным подраз-
делением шебекинской «Коммунальной 
службы сервиса». Деятельность идёт со-
гласно утвержденному плану. Безусловно, 
исключением становятся внештатные си-
туации, которых, к сожалению, избежать 
не получается и не получится в силу раз-
личных жизненных обстоятельств, погод-
ных условий. Но в этом и заключается на-
ша работа – мы должны делать жизнь на-
ших жителей комфортной.

– А расскажите, пожалуйста, подробнее 
именно о вашей роли.

– Если описать нашу деятельность в 
двух словах, то это ремонт и обслужива-
ние всей техники, которая относится к 
«Коммунальной службе сервиса». Работы 
у нас всегда хватает, скучать не приходит-
ся. Например, главной задачей в данный 
период времени является переоборудова-
ние дорожно-уборочной техники под лет-
ний формат. Комбинированные дорожные 
машины и тракторы-щетки, которые зи-
мой убирали снег, летом будут мыть ули-
цы и подметать проезжую часть. Эта рабо-
та выполнена уже на 100%. Ну а «зимнее» 
оборудование мы будем приводить в по-
рядок и ремонтировать в течении летнего 
периода. Тут как никогда актуальна пос-
ловица  «Готовь сани летом, а телегу зи-
мой». Так и живём, так и работаем.

– Появились ли какие нибудь новшест-
ва в работе за последнее время?

– Из последнего могу отметить появле-
ние в нашем автопарке целого ряда новой 
техники. Это стало возможным благода-
ря личной инициативе Губернатора Бел-
городской области Вячеслава Владимиро-

Следит за «здоровьем» техники

вича Гладкова. В первую очередь это ма-
шины для зимнего периода. К нам пос-
тупили  и комбинированные дорожные 
машины, шнекороторные снегоуборщи-
ки, экскаватор-погрузчик и мини-погруз-
чик. Практически вся новая техника уни-
версальная – её можно использовать и в 
летний период. Спецтранспорт позволит 
быстрее и качественнее убирать улицы, 
содержать территорию в чистоте и по-
рядке, независимо от сезона и погоды. 
А нам, как сотрудникам гаража, естест-
венно, приятнее и проще содержать но-
вую технику, ухаживать за нею. Ведь она 
требует гораздо меньших финансовых и 
трудозатрат.

О деятельности своих своих сотрудни-
ков положительно отзывается и началь-
ник МАУ «Коммунальная служба сервиса» 
Дмитрий Александрович Бочарников. Ко-
му, как не ему, лучше знать о тех трудно-
стях, с которыми ежедневно сталкивают-
ся механики.

- Коллектив гаража у нас действитель-
но очень дружный и сплочённый. А Вла-
димир Комиссаров проявил себя как от-
личный руководитель. Все задачи, кото-
рые ставятся перед автопарком, выпол-
няются в срок. Техника вовремя обслу-
живается и чинится, перебоев в её рабо-
те практически нет, а это очень важно для 
нашей деятельности, - пояснил Дмитрий 
Бочарников.

Владимир Комиссаров руководит под-
разделением уже несколько лет. Несмотря 
на это, он ещё очень молод и энергичен. 
Родился и вырос Владимир в Шебекино, 

закончил вторую городскую школу.
- Мы с родителями жили на улице Ти-

мирязева, как раз по соседству с гаражом 
«КСС». Когда я шёл в школу, я проходил 
мимо него и наблюдал, любовался, как за 
забором автопарка ездят большие грузо-
вые машины. «КамАЗы» с оранжевыми 
кабинами, синие тракторы и другие. Я в 
них тогда ещё не разбирался, но очень уж 
мне, маленькому мальчишке, всё это нра-
вилось. Наверное, тогда и зародилась во 
мне эта любовь к технике. И я стал меч-
тать, что когда вырасту обязательно буду 
здесь работать, - поделился Комиссаров.

Мечты сбываются! Закончив Белгород-
скую сельскохозяйственную академию по 
специальности «инженер-механик», Ко-
миссаров какое-то время работал в не-
скольких организациях, не всегда по своему 
основному профилю. Но в один день он уз-
нал о том, что в гараже шебекинской «Ком-
мунальной службы сервиса» освободилось 
место механика по ремонту техники. Так 
он и попал на работу своей мечты. А с ян-
варя 2021 года был назначен заведующим 
гаражом. С тех пор на его далеко не хруп-
ких плечах держится большой фронт рабо-
ты, например, соблюдение бесперебойной 
графика вывоза различных отходов и мусо-
ра,  полив насаждений, очистка городского 
округа от снега и многое другое.

Остаётся пожелать молодому руково-
дителю неиссякаемой энергии, новых 
идей и бодрости духа для продолжения 
своей успешной деятельности.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

Шебекинцы поддерживают Президента и нашу армию

Проблемы будут решаться
Глава администрации Шебекинс-

кого городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов провёл личный при-
ём жителей Большетроицкой терри-
тории.

Люди обратились к нему со свои-
ми наболевшими проблемами. Один 
из вопросов – капитальный ремонт 
центральной дороги, проходящей че-
рез село Большетроицкое. Работы 
будут осуществлены уже в этом году. 
Кстати,  пользуясь случаем, жители 
села выразили благодарность влас-
тям за строительство  дороги по ули-
це Гринёва.

Что касается устройства наружно-
го освещения на одной из сельских 
улиц, то  договорились решать эту за-
дачу с помощью  губернаторской про-
граммы инициативного бюджетиро-
вания «Решаем вместе».

К руководителю муниципалитета 
поступили отдельные обращения, ко-
торые затрагивают интересы не одно-
го конкретного человека, а жителей 
целой улицы или села. 

«В таких случаях необходимо про-
водить общественное обсуждение 
проблемы и искать решение, которое 
устроит всех», - отметил Владимир Ни-
колаевич Жданов.

По всей стране проходят акции в 
поддержку российских военно-
служащих, участвующих в спецо-
перации на территории Украины. 
Жители Шебекинского городско-
го округа также выражают свою 
поддержку Вооруженным силам 
Российской Федерации. 

«Если врагов много и драка немину-
ема, то бить надо первым. Что и было 
сделано благодаря своевременному ре-
шению Президента России Владимира 
Владимировича Путина. Я горжусь на-
шим национальным лидером и всячес-
ки поддерживаю его действия, а также 
призываю к этому все здравомысля-
щие и патриотические силы. Русские 
опять спасают мир от коричневой чу-
мы. И нам нельзя упустить шанс очис-
титься от всякой пены, грязи, мерзав-
цев внутри страны. И главное сейчас 
– не мешать военным самым жёстким 
образом выполнять боевую задачу», – 

выразил свою гражданскую позицию 
член Общественной палаты Белгород-
ской области, председатель Совета ве-
теранов Шебекинского городского ок-
руга Иосиф Иосифович Фейзер.  

 Своё мнение  по поводу происходя-
щих сейчас событий высказали и чле-
ны  «Союза  офицеров Шебекинского 
района» во главе с его председателем, 
подполковником в отставке Леонтием 
Васильевичем Саньковым.  Они напра-
вили  письмо Президенту Российской  
Федерации Владимиру Владимирови-
чу Путину.

«В течение восьми  лет Украина ве-
ла войну на Донбассе, в результате че-
го погибло более 14 000 человек. Пре-
зидент Украины Владимир Зеленский 
в средствах массовой информации и 
публичных выступлениях подчёркивал, 
что Украина обязательно вернёт сило-
вым путём в свой состав Крым, Севас-
тополь, Луганскую и Донецкую области. 
Националисты, шагая по улицам Кие-
ва, отрыто кричали о ненависти к Рос-
сии и русским. Страны НАТО снабжа-

ли украинскую армию оружием и воен-
ной техникой. Как стало известно, это 
делалось для того, чтобы Украина пер-
вой начала крупномасштабные боевые 
действия. Нашим Верховным главноко-
мандующим 24 февраля было принято 
судьбоносное решение о проведении 
военной спецоперации по тщательно 
подготовленному плану.

Мы, ветераны военной службы, чле-
ны «Союза офицеров» являемся живы-
ми свидетелями того, как наша армия, 
поддерживая ополчение Донецкой и 
Луганской народных республик, уси-
ленно ведёт боевые действия против 
националистических подразделений и 
вооружённых сил Украины. Мы видим, 
как в этой ситуации ведут себя страны 
Европы и США, не замечая, как убива-
ют и уничтожают мирных жителей Ук-
раины – женщин, детей и стариков. Мы 
полностью поддерживаем действия на-
шего Президента и его жёсткое волевое 
решение по уничтожению украинских 
националистов и обеспечению безо-
пасности  России в этот непростой ис-

торический момент. Уважаемый Вла-
димир Владимирович, всегда знайте: в 
очень сложной и непростой ситуации 
мы,  военные пенсионеры,  ветераны 
военной службы, как и вся Россия, ни-
когда вас не подведём и обязательно 
поддержим», – вот строки из обраще-
ния ветеранов военной службы. 

Редакция нашей газеты солидарна 
с мнением  земляков  о  специальной 
военной операции по принуждению 
к миру сошедшего с ума нацистского 
режима, захватившего власть в резуль-
тате кровавого антиконституционного 
переворота в братском государстве. 

Мы,  как и  все шебекинцы,   также 
выражаем  безусловную  поддержку 
мужественным солдатам и офицерам 
Вооруженных сил Российской Федера-
ции, военнослужащим и ополченцам 
Донецкой и Луганской народных рес-
публик. Мы за свою Россию, которая в 
очередной раз старается удержать весь 
мир от края страшной пропасти.

Роман ТРОФИМОВ

 В числе лидеров 
общественного 
самоуправления 

Министерством общественных 
коммуникаций Белгородской облас-
ти подведены итоги ежегодного об-
ластного конкурса «Лидер обще-
ственного самоуправления Белгород-
ской области», который проводился  
по 4 номинациям: «Лучший предсе-
датель ТОС», «Лучший староста сель-
ского населенного пункта», «Лучший 
председатель уличного комитета», 
«Мой дом - моя забота» (для председа-
телей домовых комитетов), в период  
с 15 февраля по 1 марта 2022 года.

От Шебекинского городского округа  
в конкурсе приняли участие 19 пре-
тендентов.  

По итогам конкурса в номина-
ции «Мой дом – моя забота» вто-
рое место заняла жительница се-
ла Ржевка Лидия Евгеньевна Гопи-
енко, которая является председа-
телем домового комитета  много-
квартирного дома по ул. Ленина,  
д. 52 в селе Ржевка.


